
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 
 

『令和５年 12月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和５年 12月１6日（土） １０時３０分～１1時 30分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４５名、委任状３名（役員総数８９名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 承認事項 

  ・ 新任役員のW３近藤氏、W21松岡氏、E4植村氏、内西氏、丸川氏、富依氏、E6西畑氏を紹介、承認 

を得た。 

■ 報告事項 

(1) 環境部関連行事等について 【環境部・金堂部長】  

  ・ 街路灯点検・・・11/19(日)  

    今回の点検では全体で 1458 か所中８４か所の街路灯が切れていることが確認された。昨年末の点

検では４４か所だったので、大幅に増加している。特にリバーモールの街路灯がまとまって切れてお

り、設備そのものの老朽化が原因と考えられる。 

 

・ クリーン大作戦 ・・・11/26(日） 

イースト側の４か所で不法投棄が見つかった（電気ボット・車のバッテリー・車のマフラー・消火器等）。 

過去の例からクリーン大作戦実施を事前に承知した上で、その前に不法投棄した可能性もある。 

     

  ・ 緑地公園 桜並木樹勢回復を目指した取組について 

    過去３回、桜並木管理台帳の作成・整備、樹勢評価を目的とした活動を実施している。 

    １回目→2019年 5/25・26日実施。 

         良好以上(4段階評価)・・・新旧木合計 44.3%(39/88)、新木のみ 94.1%(16/17) 

        2回目→今年 3/29実施 

         良好以上(5段階評価)・・・新旧木合計 2.3%(2/86)、新木のみ 0%(0/17) 

3回目→今年 10/28実施 

         良好以上(5段階評価)・・・新旧木合計 25.6%(22/86)、新木のみ 11.8%(2/17) 

      樹勢の改善に向け、街路灯点検の報告時に併せて、現状を神戸市に報告した。 

   2回目と３回目の評価の違いについて質問があった。→調査時期の季節の関係で、２回目は花が咲い 

ていたか、３回目は葉がついていたかで評価している。１回目と３回目調査分が比較対象になる。 

 

（２） 12/3（日）文化フェスティバル結果報告について 【事業部・岸本部長】 

  ・ 一般観客と出演者合計で 698名の参加となった。出演者は２１グループ・２４８名だった。会場の 

座席数が３９０名弱だが、前半は子供のダンスグループの出演が多く、前半・後半で相当の入替が 

あったことになる。１０年程前は４００～５００名の参加者の時が多く、ゲスト出演者の人気も参加者 

増加の効果があったと考えられる。 

 

 

 



（３）  生活安全部関連行事等について 【生活安全部・酒井部長、森副部長】 

  ・ 1/17全戸一斉防災訓練の実施概要等資料及びコーナン作成「そなえ」（防災用品の冊子）を各街区宛

配布した。当日 10 時にマグニチュード７の南海トラフ地震が発生した前提で実施する（別日程で実施

の街区もあり）。各街区から結果報告を当日の速報分と１９日１８時〆切の２回行う。 

 

  ・第４回防災担当者会議レポートを発行したので、各街区宛配布し、掲示する。2024年の防災担当者 

   会議の実施予定一覧を配布した。 

    

・宮脇会長・森副部長より、W２１の１０月消防訓練の活動報告資料を紹介。訓練不参加の住民にも取組 

 共有化ができる為、好取組事例として参考にして頂きたい旨、説明した（自治会 HPにも掲示）。 

 

（４） 広報部関連行事等について 【広報部・安達部長】 

  ・ 第１０回フォトコンテストについては、ふれあい会館で 12/10～12/24の期間、HPでは 12/10か 

ら入賞 16 作品を掲示している。そのうち９作品がマリンパークを背景としていて、今年の特徴と言え

る。金賞４作品のうち、特に票数が多かった作品を最優秀金賞とした。情報交流センターでは 1/16～ 

1/31の期間に全作品を掲示する。作品の返却は 3/1～3/31の期間に実施する。 

 

・ 六甲アイランドだより第１０２号を1/10に発行する。宮脇会長挨拶や1/17防災訓練等の記事を掲載。 

 

（５） その他報告事項  【宮脇会長】 

  ・ 大阪湾岸道路伸部事業について、六甲ライナー隣接地に大きなクレーンの工事が来週から、令和７年 

10月迄実施される。十分に騒音対策は実施する旨説明を受けている。外周道路の交通規制について 

は日程が確定したので、お知らせチラシを全戸宛配布予定。 

 

・みなと観光バスが、神戸空港と六甲アイランド間の連絡バスを、１月から実証実験として運行を開始す

る予定。片道５００円で１日４本運行するが、運行アンケートを実施するので協力をお願いしたいとの 

説明を受けた。 

 

・自治懇の 2023年結果報告を近日中に HPに掲載予定（広報部高木副部長より連絡）。 

・年末自衛警戒の参加者氏名報告について、連絡がまだの街区には、できるだけ早く連絡いただくよう

お願いした。 

・六甲アイランド自治会のX(旧 twitter)を森副部長が随時更新しているので、フォローをお願い 

   したい（松本副会長より連絡）。 

 

【作成日】 令和５年１２月１７日（日）  【作成者】 小山 徹   【議事録署名人】 宮脇 貴栄 


